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令和２年度 二中学区小中学校合同学校運営協議会

１ 期 日 令和２年９月１５日（火）

１４：００ ～ １５：３０

２ 運営協議会の内容

（１）開会

（２）担当校学校運営協議会長あいさつ（渡辺様）

本日はご参加ありがとうございます。今年は緑小が担

当校ということで、進行をさせていただきます。

今年度新型コロナウイルス問題の発生で、すべての事

業、サークル活動など中止となっていると思います。私

自身が後期高齢者ですので、どんな形で感染するのかわ

かりませんが、皆様方もそれぞれの活動の自粛などをし

ながら、やり過ごせたらと思っています。

（３）担当校長あいさつ（髙橋校長）

昨年度から、この会議が始まったのですが、昨年度より多くの委員さんが集まっていただきあり

がとうございました。４～５月学校休業となり、その後授業が始まってみると、技能教科や行事な

どやれないことも多くあります。そのためか主要科目については、授業が進められています。これ

から修学旅行や運動会が控えており、やれるかやれないかを各校判断していくことになります。

今日は、今までの各校の様子をお伝えしながら、二中学区のクリーン活動を、今年はどのように

やるか、皆さんのご意見をいただきたいと思います。

（４）自己紹介

（５）学校運営協議会

①祇園小の様子（秋山校長）

・主要教科は順調に進んでいる。

・総合的な学習やクラブなどはやれていない状況。

・後期からは、仕切りを使って、理科室や音楽室、パソコン室を使った授業を実施する予定。

・日課を工夫して学年の休み時間をずらしている。

・PTAの消毒ボランティア、学習支援員やスクールサポートスタッフなどの活用。
・本校の学校運営協議会では、スクールガードさんの立つ位置について話題にあがった。

②緑小の様子（髙橋校長）

・主要教科は順調に進んでいる。

・１、２、５年生がカンピチーム、３，４，６年生がこまろチームにして、休み時間を交替して過

ごすようにした。

・健康診断も少しずつ始まった。

・修学旅行説明会を実施し、参加の有無を確認する予定。

・今週 17～ 18日には、分散授業参観を実施する。
・地域の方が、除草や剪定をお手伝いしてくださった。

・地域の見守りとして、「わんわんパトロール」を計画中である。

③二中の様子（設樂校長）

・校庭が整備され、外で遊ぶ生徒が増えた。

・１０月２日に体育祭を予定。

・先週、前期テスト終了。６月が臨時休業だったため、１年生にとっては初めてのテストとなった。

・各行事については、簡素化しながら実施の方向で考えている。１０月に行事が集中している。

・部活動は、大会がほとんど中止となっている。
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④二中学区クリーン活動について

熊田委員

・お知らせ内容の文言の確認

・時間は１３：３０から４０分程度

・マスク、手袋着用について、児童生徒への周知とお知らせへの記載もする。

・QRコードをのせるのはどうか。
・グリーンクラブにも声をかける。

⑤小中一貫教育についての説明

・目標

・目標達成のための分科会

授業研究チーム 「算数・数学、理科」

学級づくりチーム 学級力アンケートの活用

道徳教育チーム

心身健康チーム 11月に体力向上月間の実施

⑥その他

・研修会の参加者調整

・学区内不審者の情報が多い。

⑦地域協働推進委員（大貫様）より

・3校の校長先生からの実情を聞き、学校は思った以上に大変であることがわかった。
・そんな中で、児童生徒が落ち着いて安心して生活している。

・学校、家庭、地域社会、そして子ども本人の４つがうまく連携していくことが大切である。この

４者の関わりをうまくやっていくとますます効果があがるのではないか。

・他の地区に先駆けての取り組みをしている。

※祇園小の「祇」ですが、正しくは「礻」に「氏」です。


